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創立 40周年記念 音楽会 大成功！！！ 

 

 先日の音楽会には、多数ご来校いただき、子どもたちのステージを温かく見守り、惜しみな

い拍手をいただき、ありがとうございました。ご自宅に帰られてから、いっぱい、お話をしていた

だいたことと存じます。 

この音楽会では、それぞれ「学年」という集団での育ちがありましたが、その育ちは、「個人」

一人ひとりの育ちがあったからです。勇気を出して、「ことば」に挑戦した子ども、オーディショ

ンでやりたい楽器を勝ち取り全うした子ども、学年挨拶に立った子ども、自分でやりたい楽器を

決めて完ぺきにこなした子ども、実行委員として活躍した子ども・・・。 

一人ひとり、そのハードルは多様ですが、そのハードルに果敢に挑んだ子どもたちでした。 

「行事で子どもが育つ」という言葉どおり、この音楽会を通して、子どもたちはパワーアップした

と感じています。 

 

 今回は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策を講じながらの実施であり、入れ替え制やそ

れに伴う入退場など、保護者のみなまさには、ご理解ご協力をいただきました。心から感謝申

し上げます。 

ご回答いただいたアンケート結果（抜粋） 

＊分散して ABに分かれて並ぶ並び方、とてもわかりやすく、 

先生方の誘導もスムーズでした。初めての音楽会、とても 

可愛かったです。マスク姿なのだけが残念でした。 

＊一年生とは思えないほどキマっていました！とっても良か 

ったです。音楽会を開催していただきありがとうございました。 

＊とてもかわいいカエルさんの音楽会でした！鍵盤ハーモニ 

カをあんなに揃って吹くことが出来るなんてびっくりしました。 

兄弟続けての場合、1番後ろに並び直しになるのが不公平な感じがしました。 

＊客席に段差がなかったので座席をジグザグにするなどしたら後ろの席でも前が見やすかったかなと思い

ました。事前に子どもの場所をお知らせしてもらい、入場を左右にわけてもらったのはとても入りやすかっ

たです。 

＊久しぶりに開催された音楽会、案内や会場もスムーズで事前の 

準備大変だったかと思います。 

何よりみんなそれぞれ頑張ってきた成果がでていてとても良か 

ったです。ありがとうございました。 

＊はじめての音楽会でした。スイミーとっても感動しました！子供 

たち可愛かったです！無理だと思いますが…音楽会、毎年開 

催してほしいです。笑 ありがとうございました。 

 

 

 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊皆で１つの作品を作り上げる経験はとても貴重だと思います。大変な中、ありがとうございました。 

後ろの席だったので、音楽劇の前のお芝居が見れなかったのが残念でした。子どもたちの合唱には大感

動でした。 

＊子ども達の演奏を見て学校で一所懸命に練習していた 

だろう姿が目に浮かび、感動しました。 

演奏や演劇の出来上がりも素晴らしく、大きな成長を感じ 

取る事ができてとても嬉しい気持ちになりました。 

＊今日はありがとうございました。マスクですが、合唱の時に 

は付けるのは仕方ないですが、全く喋らない合奏でマスク 

を外したい人は外す…などの演出が嬉しかったです。他学 

年も見たかったですね。お疲れ様でした。 

＊学年毎の開催で良かったです。コロナ禍ですが、楽器演奏の際は会話もないので児童達はマスクなしで

顔が見れると嬉しいなと思いました。運動会から音楽会と子供達も先生方もお疲れ様でした。ありがとうご

ざいました。 

＊可愛くてとてつもなく可愛かったです\(^o^)/みんな良く頑張りました。 

＊案内のやり方が分かりずらかったです。入場、退場の。 

＊感動して泣きました。多田小は写真の販売をすると聞きました。写真が欲しいと思います。先生たちの負   

担が大きければネット販売制度でも、かまいません。先生方々、素敵な音楽会をありがとうございました。 

＊歌も高音、低音があり上手にハモっていて良かったです。合奏については、パートごとにまとまりがあり良 

かったです。座席については、きょうだいでの入れ替えでばたつき、座席指定にしてもいいのかなと思いま

した。 

＊4年生の 10歳ありがとう、とても感動しました。夏休みの宿題 

の時はしどろもどろに吹いていたリコーダーが、ちゃんとみんな 

と合わせて吹けていたことにびっくりしました。合唱も綺麗な 

ハーモニーでした。 

＊子どもたち、合唱のハモりは素晴らしく、しっかり声が出ていま 

したね。合奏も力強かったです。保護者の入退場、座席もシ 

ステマティックでよかったです。お世話になりました。 

＊演奏も歌もとっても良かったです。いろんな考え方があるので 

あの形になったと思うのですが、私はマスクを外してやってもらいたかったです。顔を見たかったです。 

＊久しぶりの音楽会で、楽しく観られた。学年ごとに観覧者の入れ替えだったので、ゆったりした広さを感じ

られたが、全体を見るには横幅がありすぎて、生徒全体が見れなかった。 

＊小学校生活最後の音楽会…感動しました。純粋で真っ直ぐな子供の歌声は良いですね。素敵な歌声あり

がとう！ 

＊保護者観覧の配慮、ありがたかったです。誘導もスムーズでコ 

ロナ終息後もこの観覧でお願いしたいです。子どもたちの演奏、 

合唱も素晴らしかったです 

＊感動しました。みんな練習したんだろうなと思うくらい上手で鳥 

肌が立ちました。色々な楽器の音色が綺麗でオーケストラの演 

奏みたいでとっても良かったです♪音楽会を開催していただき、 

ありがとうございました！ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月の予定 

 1年 2年 3年 4年 5年 6年 

1日（木）   環境体験活動 ＠しゃらりんの森 

5日（月） 個人懇談～8日(木) 13時 10分ごろ下校 

11日（日） 防災訓練（地域行事） 

16日（金）     委員会活動④ 

19日（月） 短縮 4校時まで 13時 15分ごろ下校 

20日（火） 短縮 4校時まで 13時 15分ごろ下校 

21日（水） 給食終了 短縮 4校時まで 13時 15分ごろ下校 

22日（木） 4校時まで 12時 20分ごろ下校 

23日（金） 2学期終業式 3校時まで 11時 25分ごろ下校 

 ＊冬季休業日 ：12月 24日(土)～1月 9日(月) 

＊3学期始業式：1月 10日(火) 3校時まで 11時 25分ごろ下校   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊小学校生活最後の行事、6 年生らしく素晴らしい合奏、合唱で感動しました。例年の縦長の形よりも、今年

のような横に幅広くとるスタイル、とても見やすかったと思います。 

＊子供達の日々の努力が垣間見えて感動しました。先生方、色々 

ありがとうございました！ 

＊６年生の合唱、合奏ともに素晴らしかったです。先生方のご指 

導に感謝します。とても感動しましたし、成長を感じました。子 

供たちにとっても思い出に残る有意義な行事だと思います。あ 

りがとうございました。 

たくさんのご回答をいただいています。中には、「事前に座席を指定する」「座席を

交互に配置する」「合唱時はマスクを外して歌う」「年子のきょうだいがいらっしゃる場

合の入退場への配慮を」「ステージではなくフロアーの横並びは長すぎる」「演奏場所

と保護者席が同じ高さなので、２列目以降の席では見えにくい」「他の学年もみたかっ

た」など、いろいろとご提案をいただいています。 

次回も、音楽会開催時における感染状況等を考慮しながらの開催になるかと思い

ますが、いただいたご意見もうまく採り入れながら、構想してまいりたいと考えます。あ

りがとうございました。 

 

お知らせ 

＊音楽会当日の写真については、業者販売があります。見本は個人懇談時にご覧ください。 

 

＊体操服の販売店について 

  現行の「ステップかとう」さんが１2 月末日をもって閉店することとなり、12 月 12 日から下記店舗により体

操服の取り次ぎ販売を行うとのことです。 

販売取次店 山田商店 川西市多田桜木 2-1-36（多田駅前） ☎072-793-0025 

営業時間：10：00～18：00 定休日:日曜日 

営業時間内であれば、来店時に購入することが可能ですが、在庫切れの際はお取り寄せになる場合が

あるため、余裕を追って購入くださいとのことです。 

 

12月のきんたくん学びの道場：２日（金）9日（金）１4日（水） 


